
              

Rua Princesa Isabel, 410  Gab.21 – Ver. Rodrigo Coutinho

REQUERIMENTO Nº. ________ 2017

Requeremos à Mesa Diretora, cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o 
Plenário, que seja encaminhada INDICAÇÃO ao diretorpresidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte, Sr. Ruy Rocha, para executar uma análise de viabilidade de 
implantação de uma linha de ônibus  AEROPORTO/SETÚBAL, para que se  torne 
linha convencional. 

JUSTIFICATIVA

Tratase de uma reivindicação da comunidade local, que pleiteia a viabilidade da 
implantação de uma linha de ônibus convencional AEROPORTO/SETÚBAL. Devido ao 
tamanho e número de pessoas que moram e circulam diariamente pelos dois bairros, 
fazse necessária a inserção de forma que interligue os bairros da Imbiribeira. 

  Apesar da proximidade dos bairros, atualmente os moradores de Setúbal que 
precisam ir ao Aeroporto, seja a trabalho ou a lazer, precisam pegar dois ônibus para 
chegar ao destino, o que é inviável economicamente.

A linha requerida vai satisfazer não somente os moradores daquela localidade, 
mas também aos turistas, pois abrange grande parte dos estabelecimentos comerciais, 
dos polos gastronômicos e dos grandes hotéis daquela localidade.

Por estes motivos, venho solicitar junto aos órgãos competentes a realização do 
serviço com urgência.

______________________
Rodrigo Coutinho

Vereador


